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ＫＣＰ － 同窓会会報 第１５号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪    皆さん、いかがお過ごしですか。   先月起きた大地震から、早くも一月以上が過ぎました。皆さんの国から、今回の震災に 関してたくさんの激励やご支援を頂いたことに対して、まずお礼を申し上げます。 卒業後に日本に残って進学や就職をされた皆さんは、地震の後生活に変化はありました か。また、近況をお知らせください。   今年は、地震でびっくりしてしまったせいかも知れませんが、例年より桜の開花が遅れ ました。今年は、桜も怖がって、花を  咲かせないのではと、ちょっと心配し  ていましたが、結局4，5日遅れただ  けで、いつもの通り、きれいな花を咲  かせてくれました。                                  外堀通りの桜                        今年は、震災のため、いろいろなことが                      自粛ムードのため、取りやめになりました    桜の名所 千鳥が淵         が、やはり、日本人にとって、桜そしてお                      花見は特別なもの。                       沈んだ気持ちを何とか浮き立たせるべく   たくさんの人が、今年もお花見に訪れていました。そして、桜も、そんな私たちの心   を癒す（いやす）かのように、例年にも増してきれいに咲いてくれました。               外堀の土手の桜                 新宿御苑の桜  



卒業生の近況   今回は、大地震があったため、同窓会会報の発行が遅れてしまいました。そこで、今回 は、2月から4月の間に学校に来てくれた皆さんの近況をお届けします。  朴 鍾善（パク ジョンソン）さん 2010年3月卒業 現在多摩美術大学1年生   卒業してからもう1年が過ぎました。久しぶりに先生と同級生に会って、嬉しいし懐かしいです。  私は今、多摩美術大学 に通っています。でも、 日本語学校の学生時代に 漢字の勉強をあまりしな かったので、今でもたま に困っています。  1年という時間がたっ ても、漢字の勉強や出席 率というのは大事だと痛 感しています。  みんな、各自の夢を目   右がパク ジョンソンさん。左は大学の友達だ 指して、しっかりやりま   そうです。 しょう。    何 流（カ リュウ）さん 2007年3月卒業  東京理科大の大学院を経て、トヨタ自動車株式会社に勤務                         国際化が進んでいる日本企業                       の中で、いろんな国から来て異                       る経歴を持つ人材がたくさんい                       ます。この人たちで構成される                       チームとして、最高の成果を挙                       げられるよう、会社は同僚間の                       コミュニケーション能力をとて                       も期待しています。日ごろから                       周りの人と積極的に会話するこ                       とで、相手の意見を理解し、尊 何 流さん 友人の結婚式の帰りだそうです。 重する能力を身につけることは、                       大事だと思います。   



 金 ミリネさん 2009年3月卒業 ハリウッド美容専門学校２年に在籍    私は今、ハリウッド美容専門学校に通っています。現在、エステの資格を取る ために、まじめに勉強しています。  メイクやネイルなどたくさん教えてもらうチャンスが、ハリ美に来たら可能です。  興味があったら、皆さんも来てください。                  左が、尹 ジョンソンさん 右が、金 ミリネさん 尹 ジョンソンさん 2010年3月卒業 専門学校を経て昨年9月に就職   こんにちは。 日本の生活はどうですか。私は、以前専門学校に通ってたんだけど、 今は辞めて、会社で働いています。  最近会社では、翻訳の仕事とかやっています。こんな仕事もできるので、日本語 学校に通ってよかったと思っています。  皆さんも頑張ってください。    朴 ジョンソンさん、金 ミリネさん、尹 ジョンソンさん、何 流さんは、1 月から２月にかけて学校を訪問してくれました。朴ジョンソンさんは、大学にも慣れ楽しい毎日を過ごしているようでしたし、金 ミリネさんは、ハリウッドの専科のほうに進学するかもしれないと言っていたし、尹 ジョンソンさんも、会社勤めを始めて充実しているようでしたね。また、何 流さんの、すでに会社の主力として活躍している姿を見て、こちらも嬉しく思いました。それに、何 流さんが来たとき言っていた「会社で最も必要とされる能力は、仕事を一緒にしていく仲間との日本語によるコミュニケーション能力であり、これがないと、重要な仕事は任せてもらえない」という言葉は貴重なアドバイスとして、これから日本で就職しようとしている在校生に伝えました。   ところで、みんなの話を聞いて、それぞれが日本の生活を楽しんでいる姿を見られとても嬉しかったのですが、3月になって大きな災害が襲いました。その後、どうしてますか。日本での生活を続けていますか。それとも帰国して新しい生活を始めましたか。また、連絡してくださいね。 



 続いて、震災後に学校に来てくれた皆さんです。  李 在龍（イ ジェヨン）さん 2009年3月卒業 今年3月日本電子専門学校卒業   日本での会社の内定が決まり ビザの更新も無事に終わりました。  会社は、アニメーションの制作 会社です。    ジェヨンさんですが、4月から 新入社員として、新しい一歩を踏 み出すわけですが、実は、続ける か、帰国して韓国で就職するか迷 っていると言っていました。  どんな決断をしたか、また、連絡してくださいね。     厳 飛飛（ゲン ヒヒ）さん 2010年3月卒業 現在 名古屋大学大学院修士課程2年生                          私は厳 飛飛と申します。名古屋大                        学大学院のマスター2年です。大学院                        に入ったばかりの時、日本語がうまく                        なかった私は、授業やセミナーが大変                        難しかったです。でも、院の先生方や、                        先輩がいろいろ教えてくださったおか                        げで、だんだん、大学院の生活に慣れ                        ました。                         名古屋は、東京より田舎だという感                        じはぜんぜんないですが、交通費が高                        いです。でも、家賃などの生活費は、     右が 厳 飛飛さん          東京よりすごく安くて住むのにいいと                        ころです。  最近私は、就活をしていますが、東京で面接する機会があったのでＫＣＰをたずねました。 先生方は、変わらずお元気で安心しました。      



 李 智歓（リ シカン）さん 2008年3月卒業 明海大学大学院修士課程を今年3月卒業   帰国する前に、先生に会いたくて参りました。以前と変わらず、暖かい雰囲気でした。  地震があって、海外では、色々なうわさが流れていますが、私は日本を信じています。 日本  応援します 頑張れ     日本 頑張れ     ＫＣＰ （李 シカンを 忘れないでね！）                     ありがとうございます。私も、日本を信じてます。   
そして、学校の4月                         新宿御苑で花見を楽しむ学生たち     今年も、新学期の初めに、学生みんなと、お花見に行ってきました。天気もよかった し、桜も満開で、学生のみんなも、とても楽しそうに花を愛でていました。 
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